

Danke

für die überwältigende Anteilnahme am Tod meiner geliebten Ehefrau,
unserer geliebten Mutter, Großmutter, Schwester, Tante und Freundin

Hedi Bommersheim

geb. Wilhelmi

† 31. 1. 2019

für Euer Da-Sein
für die tröstenden Worte
für die Umarmungen
für die vielfältige Unterstützung
für die wunderbaren Trauerkarten und Briefe
und für die Geldspenden an den Franziskustreff Frankfurt.

Besonderer Dank gilt der Praxis Dr. Clasen und der Caritas Sozialstation für die liebevolle Pflege, Pfarrer Vijay und Schwester Hildegard Graf für ihre tröstenden Worte sowie allen, die sie auf ihrem letzten Weg unterstützt und begleitet haben.

Im Namen aller Angehörigen
Walter Bommersheim und Familie

Königstein-Mammolshain, im März 2019